



REUNIÓN ■ PARA EL CURSO 2012-2013

El rector confía en que la Junta dé luz verde el próximo mes a los nuevos grados

■ La Universidad volverá a pedir el título de Piloto, Gestión del Ocio y Criminología

R.D.L.

El rector Daniel Hernández Ruipérez se mostró ayer confiado en que la próxima reunión de la Comisión Académica autorice los nuevos títulos de grado que ha solicitado la Universidad de Salamanca y, por lo tanto, se puedan comenzar a implantar el próximo curso.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, anunció el pasado martes que convocará a los rectores para principios del mes de abril con el objetivo de trabajar sobre el futuro mapa de titulaciones.

En el encuentro, la Universidad de Salamanca volverá a solicitar la implantación de tres grados nuevos: Piloto Comercial, Gestión del Ocio y la Cultura y Criminología.

Según explicó ayer Ruipérez, el título de Piloto requiere un acuerdo con el centro de formación de Adventia, ya que la Uni-

versidad participará como centro adscrito. En el caso de Gestión del Ocio, la institución académica ha modificado la propuesta para que el actual grado de Turismo de Ávila integre esta especialidad, de forma que sea un título con dos itinerarios:

Turismo o Gestión del Ocio.

Y en cuanto a Criminología, que supone la transformación de un título propio, el consejero de Educación ha sugerido a la Universidad salmantina que trabaje en colaboración con

La Junta ha instado a la Universidad de Salamanca a diseñar un título de Criminología en colaboración con Valladolid

Valladolid para diseñar una titulación conjunta con dos especialidades, lo que daría lugar a un grado interuniversitario. Al respecto, Daniel Hernández Ruipérez señaló que están estudiando esa posibilidad pero que, con independencia de ello, la Universidad de Salamanca espera poder impartir el nuevo grado el próximo curso.